

10月の主なお出かけ・行事は次のとおりでした。

- ・久谷の彼岸花見物（1日）
- ・運動会見学（14日保育園、27日湯山地区）
- ・栗拾い（適宜）
- ・獅子舞見物（6日）
- ・芋炊き（16日）
- ・片手薬師詣で（15日）
- ・ミニ運動会（10日）
- ・見奈良コスモス祭り（29日）

深まりゆく「秋」を楽しもうという目標の元、今月も吾も紅は活動的です。

一面の真っ赤な彼岸花の絨毯に感動したり、一緒に散歩に出掛けたご家族も夢中になって栗を拾ったり（もちろんその後ゆがいて美味しくいただきました。）おはぎを作って食べたりしました。近所の保育園の運動会は練習から毎日見に行き、皆さん園児の可愛らしさにほほを緩めっぱなしです。獅子舞保存会による演舞で祭りの気配を感じ、戸外で行った芋炊きで秋の味覚を楽しみました。運動の秋、本部で行ったミニ運動会では紅組と白組に分かれパン食い競争や玉入れ、卓球などを行い、昔卓球をしていたというNさん「私もさせて！」意気揚々とラケットを持ちその球捌きたるや素晴らしく一同の喝さいを浴びていました。四季を彩る催しをともに楽しみながら、たくさんの方が“主人公”になれる、そんな場をこれからも作っていきたいと思います。

（永和里佳子）

